
（学校運営協議会・報告様式） 

 

令和７年度 第１回  白鳥中学校 学校運営協議会 実施報告書 

 

１ 日 時  令和７年５月２２日（木）  １８：３０～１９：３０ 

 

２ 場 所   会議室 

 

３ あいさつ（学校長、委員長） 

委員長：昨年度から引き続き、委員長を務める。新しいメンバーを迎え、学校のために良い

アドバイスができればと思う。 

校長：地域から応援してもらえる学校をめざしていきたい。学校経営改革方針にご意見、ご

助言をいただきたい。 

 

４ 協議内容 

（１）本年度の白鳥中学校経営方針について 

   校長より提案。→承認 

  令和 6年度の学校関係者評価に基づき、本年度の活動と指標を示した。PDCAサイクル

で改善点を各部会で取り組んでいく。 

（２）情報発信、ボランティアの募集について 

   現在 6名の方がボランティア登録をしていただいている。さらにきていただけるよう、募集

を呼び掛けていく。 

（３）教育支援課より 

学校経営について、丁寧な説明と具体的な方針が示され承認された。令和 6年度の取り

組みを受けて令和 7年度に向けて改善していく。初めての方は、意見を言うのは難しいが、

白鳥中学校が大切にしていきたいことが示されているので、しっかりと読み込んでいただき

ご意見がいただけるとよい。不登校未然防止の取り組み、非認知能力の育成、北勢人権発

表会に向けての取り組み、勤務時間縮減の取り組み等について P12～１４が令和 7年度の

白鳥中学校の指標。それに沿って評価していただく。 

 コミュニティ・スクール意識調査アンケート冊子の説明。学校運営協議会での熟議が、子ど

もたちの協働活動につながっているかについての数値が低い。学校発信の議題だけでなく、

子どもを主体とした取り組みについて、ここで話し合う議題を選定していくことが大切。 

 

次回 7月３日（木）8：00～9：30（会議室） 

   


